## Alimentation Générale!



## La rencontre francilienne des professionnels de l'alimentaire en circuit court

Madame, Monsieur,

Le lundi 16 mars, de 14h à 18h, à Romainville, aura lieu la première convention d'affaires francilienne dédiée aux professionnels de l'alimentation en circuit-court.

La convention est un espace de mise en relation entre les professionnels de l'alimentation. Vous pourrez rencontrer, dans le cadre de rendez-vous en face à face préprogrammés par vos soins, des restaurateurs, transformateurs, artisans, gestionnaires de restauration collective, commerçants de Seine-Saint-Denis, mais aussi des fournisseurs et producteurs agricoles des territoires voisins.

Cet après-midi sera l'occasion de prospecter de nouveaux clients, de démarcher de nouveaux fournisseurs, ceci dans l'optique de diversifier vos circuits de commercialisation et d'approvisionnement avec des professionnels ayant le souci de la qualité et de la relation fournisseur-client.

La convention d'affaires est organisée par L'association Minga, l'Agglomération Est Ensemble, le Département de la Seine-Saint-Denis et la Région Île-de-France.

Si vous êtes intéressé et souhaitez participer à cet événement, merci de vous inscrire sur **www.alimentation-generale-idf.fr** avant le 27 février 2015.

Cordialement, Florence Volang contact@alimentation-generale-idf.fr 01 48 09 92 53

Un événement organisé par







